

Wir sind am Anfang vom Jahr 2009....

Für viele ist der Winter eine "erwartete" Jahreszeit. Eis und Schnee bieten begeisterten Wintersportlern das Erlebnis "Urlaub" schlechthin. Aber es gibt auch die Schattenseiten: Vereiste Strassen machen das Autofahren zu einem riskanten Unternehmen; nicht geräumte Gehwege sind vor allem für Ältere eine gefährliche Sturzstelle. Rücksicht und ein verantwortungsvolles Miteinander ist auch hier erforderlich. Nicht erst auf der Skipiste sollte man sich Gedanken über ein vorhandenes Risiko machen ! Sichern Sie vor allem in Krisenzeiten unbedingt Ihre private Existenz ab. Haftpflicht, Unfall und Krankheit können Sie schnell finanziell in den Ruinen treiben. Sprechen Sie mit einem verantwortungsbewussten Experten über vorhandene Vorsorgeprodukte. **Ihre Rendite hier ist unvergleichbar !**

Preiswerte Absicherung

Direktversicherer bieten kostengünstige Lösungen. Meistens ist jedoch nur der Abschluß des Vertrages einfach, die anschliessende Betreuung bei Problemen ist dann aber zeitraubend für den Kunden und hat oft nicht den gewünschten Erfolg. Wenn Sie trotzdem guten Service geniessen wollen, suchen Sie einen wirklich unabhängigen Berater. Bleiben Sie aber auch dann kritisch: Der Eine redet davon und nur der Andere ist es dann wirklich. **Qualität kann auch mit Dienstleistung günstig sein !**

Hinterbliebenen Versorgung mit persönlichem Genuss

Ein neuer Tarif macht möglich, dass man das Kapital aus einer Risikoversicherung im Härtefall, nämlich bei einer prognostizierten Lebenserwartung von max. 12 Monaten, auch selber noch zu Lebzeiten erhalten kann. **Therapie, Reisen....alles wird möglich.**

Sachversicherung

Hausrat-, Haftpflicht- und Wohngebäude – Versicherungen unterliegen großen Preisunterschieden. Nicht immer beinhaltet ein teurer Vertrag guten Schutz. Und oft ist bessere Absicherung zum gleichen Beitrag zu haben. Lassen Sie Ihre Policen überprüfen. **Sparen Sie gutes Geld - fordern Sie Leistung !**

...und wieder : Krankentagegeld für Selbständige in der GKV

Diesmal eine positive Nachricht: Die zum 1. Januar beschlossene Änderung wird von der Regierung zurückgenommen. Gegen Zahlung des allgemeinen Beitragssatzes von einheitlich 15,5% erhalten Selbständige auch weiterhin ein Krankentagegeld, und zwar ab der siebten Woche.

Krankenversicherung

Zahnprophylaxe für den gesetzlich Versicherten muss nicht teuer werden. **Neue Möglichkeiten !**